



De l'eau Valais désormais vendue en bouteilles en verre consignées.

Les bouteilles en verre consignées sont de retour!

Des projets pilotes cherchent à relancer l'économie circulaire de réutilisation du verre, un procédé plus écologique que celui du recyclage. Rencontre avec Lionel Brasier, directeur Supermarchés et Gastronomie à Migros Genève.

Lionel Brasier, Migros Genève est la seule coopérative en Suisse à proposer des bouteilles en verre consignées. Comment est née cette initiative et pourquoi?

Les Genevois ont une forte sensibilité sur la question des emballages, nous agissons aussi bien sur le développement du vrac pour les fruits et légumes que sur une alternative au plastique pour les bouteilles d'eau.

Deux magasins, à Balaxert et à Plainpalais, proposent ce service. Allez-vous étendre l'offre à d'autres lieux?

Nous avons associé la vente de l'eau Valais en verre consigné à notre offre de produits bio Nature&. Selon les futurs développements, nous étudierons d'autres lieux de vente.

Est-il prévu d'élargir également cette initiative

à d'autres produits en verre consigné? Si oui, lesquels?

Nous regardons de près les initiatives locales comme «J'la ramène» et échangeons avec nos fournisseurs de la région. Des produits à la fois issus du circuit court et en emballages réutilisables ont du sens.

Aujourd'hui, 90% des produits en verre passent par les points de tri. Comment faire évoluer les habitudes des consommateurs?

Nous avons la chance d'avoir d'excellents taux de recyclage en Suisse pour le verre comme pour le PET, notre ambition est d'offrir à nos clientes et clients un choix d'alternatives pour consommer durable.

Et vous, achetez-vous des bouteilles en verre consignées?

«Je suis moi-même convaincu par ce système depuis longtemps»



Lionel Brasier, directeur Supermarchés et Gastronomie et Filières à Migros Genève

Oui, je suis moi-même convaincu par ce système depuis longtemps. J'ai le souvenir du Balaxert des années 80-90, quand j'étais gamin, de l'entrée qui était entièrement occupée par des dizaines de harasses d'Aproz! Acheter des bouteilles en verre consignées est un plaisir et demande une habitude, c'est-à-dire de ne pas oublier de ramener les contenants vides quand on va faire les courses.

Quels conseils donner à ceux qui hésitent à se lancer dans la pratique du verre consigné?

Essayez de prendre simplement quelques bouteilles d'eau Valais en verre et servez-les à vos amis lors d'un repas, vous serez étonné comme les gens trouvent le verre consigné novateur et sympa!

Texte: Alessandro Sofia